

## **Macherinnen für den Kanton Schaffhausen: Liste 2**

Mit Eva Neumann und Melanie Flubacher wird der Klettgau im Kantonsrat von sehr engagierten Frauen vertreten. Sie setzen sich für ein gute ÖV-Anbindung im Halbstundentakt für den ganzen Klettgau ein. Der sorgsame Umgang mit Energie ist ihnen ein grosses Anliegen, das haben sie beim hartnäckigen Dranbleiben beim Datacenter in Beringen bewiesen. Sie engagieren sich auch für einen gerechten Finanzausgleich im Kanton, damit die Klettgauer Gemeinden ihre Infrastruktur finanzieren können, ohne den Steuerfuss noch mehr in die Höhe zu treiben. Mit Claudia Bühler und Sonja Wanner kommen zwei weitere Macherinnen dazu, die sich unter anderem in der Gemeinde Hallau für eine belebte Dorfgemeinschaft einsetzen. Claudia Bühler organisiert beispielsweise einen Familienflohmarkt Mitten in Hallau und Sonja Wanner alias «sonix» sorgt für ein vielseitiges Kulturleben. Claudia Bühler setzt sich zudem seit vielen Jahren zusammen mit Carmen Vlah für Frauenanliegen ein. Alle Frauen sind Mütter und berufstätig. Sie wissen, was es braucht, alles unter einen Hut zu bringen. Weil Ihnen eine gute Lebensqualität im Kanton Schaffhausen ein grosses Anliegen ist, stellen Sie sich als Kantonsrätinnen zur Wahl. Ich wünsche mir einen Kantonsrat, der geprägt ist von Menschen, die für das Wohl der Gemeinschaft bereit sind, einen grossen Teil ihrer Freizeit zu opfern. Wählen deshalb auch Sie mit Überzeugung Liste 2, SP.

8.9.2024 Martina Munz, Nationalrätin